

12.08.2022 von Lydia Beckert Korps Guben

SOLA 2022: Auf den Spuren von König David

Gejagt - Gerettet - Gekrönt



SOLA Spreewald 2022 bot trotz hoher Temperaturen allen teilnehmenden Kindern und den Mitarbeitern eine schöne und wertvolle Zeit. *Gejagt-Gerettet-Gekrönt*: König David war das Thema der Woche. Die Kinder haben die Geschichte Davids vom Hirtenjungen bis zum gesalbten König und das Gespräch mit Sohn Salomo miterleben dürfen. An der Seite Davids erfuhren wir die Verfolgung durch König Saul und schliefen während der 2-Tages-Tour unter freiem Himmel. Am nächsten Tag wanderten wir wieder zurück zum Zeltplatz, wo wir auf dem Weg im Wald ein Schauspielstück sehen konnten, wie David König Sauls Leben verschont hatte, trotz des Unrechts, das Saul ihm zuvor zugefügt hatte. Die Kinder lernten in den verschiedenen Geschichten, dass David König wurde und trotz seiner großen Fehler, die er bereute, ein Mann war, der nach dem Herzen Gottes lebte.

Nach der 2-Tages-Tour blieben wir die restliche Woche im Zeltlager. Dort probierten sich die Kinder im Konstruieren und Verwirklichen von verschiedenen Bauvorhaben ihrer Farbfamilien aus. Es kamen schöne Gegenstände zustande, darunter Sitzgelegenheiten, Schuhregale und ein schöner Turm. Zwischen den Bauzeiten boten die Mitarbeiter schöne Workshops an. Darunter waren die Angebote Schleuder bauen, Haare flechten, Bibel Verse gestalten und Siebdruck. So konnten die Kinder sich ihre Nachmittage vielfältig



gestalten. Beim Geländespiel mussten die verschiedenen Farbfamilien als Team zusammenarbeiten. Das Geländespiel endete zur großen Freude aller Teilnehmenden in einer Badeaktion in der Spree. Die Kinder konnten sich am Freitag noch beim Bogenschießen, Pferdereiten und Wasserspielen austoben.

Nicht nur die Kinder haben eine volle Woche gehabt, sondern auch die Mitarbeiter und auch unsere Jugend haben fleißig mitgearbeitet und ihren Teil für diese schöne Freizeit beigetragen. Die Jugendlichen haben tolle Arbeit geleistet und einen tollen Dienst erwiesen. Zwischen Vorbild sein, Ermutigungen aussprechen, Stimmung machen und auch Ökotoiletten leeren, haben sie sich sehr ins Zeug gelegt, um den Kindern eine schöne Woche zu schenken.

Es war eine gesegnete Zeit und alle freuen sich schon auf nächstes Jahr.